

10 Jahre Ammianus-Verlag Aachen

Der Traum vom römischen Germanien bis zur Elbe

Historiker Michael Kuhn schließt mit „Sextus Valerius – Ans Ende der Welt“ die mit „Sextus Valerius – Varusgold“ begonnene Geschichte ab – Erscheinungstermin: 15. August 2018

15. n. Chr. - Die Wunden der Varusschlacht sind verheilt und der Aufmarsch am Rhein abgeschlossen. Der junge Caesar Germanicus will die Entscheidung im Krieg gegen die Germanen unter Arminius erzwingen. Die Legionen und Hilfstruppen stehen am Rhein bereit, die Schmach der Niederlage zu tilgen und den Traum des großen Drusus von einem römischen Germanien bis zur Elbe zu erfüllen.

Sextus Valerius, inzwischen zum hohen Centurio aufgestiegen, steht von Anbeginn der Kämpfe treu an der Seite des ehrgeizigen Thronfolgers. Doch seine Feinde verfolgen weiterhin ihre verbrecherischen Ziele. Wie ein Schatten liegt der Fluch des Varusgoldes über dem Drama in den Wäldern und Sümpfen Germaniens.

Die packende Story um Liebe, Freundschaften und militärische Katastrophen strebt ihrem dramatischen Höhepunkt zu.

Wird die Liebe zwischen Sextus und Hildiko den schicksalhaften Ereignissen und Prüfungen standhalten? Wird Sextus zwischen Intrigen, Krieg und Pflichtgefühl zerrieben werden?

Authentisch, spannend und plausibler als Tacitus. Eine sauber recherchierte und mitreißende Fortsetzung der historischen Weichenstellungen zu Beginn unserer Zeitrechnung.

„Ich freue mich, die Geschichte von Sextus Valerius im 10. Jahr des Bestehens meines Verlages zu Ende erzählt zu haben: ein Jubiläumsgeschenk an mich und meine Leserschaft, die lange auf die Fortsetzung gewartet hat,“ so Autor und Verleger Michael Kuhn.

Eine Spezialität des von Kuhn gegründeten Ammianus-Verlags ist der Reiseführer-Anhang „Spurensuche“, der die Leser an die Truppenstandorte und Schauplätze im „wildem“ Nordwesten des Imperiums diesseits und jenseits des Rheins führt.

Köln, um die Zeitenwende noch bekannt als Oppidum Ubiorum, ist dabei einer der Hauptschauplätze, zusammen mit Mainz (Mogontiacum), Haltern (Aliso), Xanten (Vetera) und dem Weserbergland bei Minden, wo die entscheidenden Schlachten geschlagen wurden, sowie dem Wattenmeer mit seinen Inseln, dem Ende der damals bekannten Welt.

„Germanicus und seine Strategien und politischen Feinde, die Frage nach dem Verbleib des Varusgoldes und der persönliche Werdegang des Protagonisten Sextus sind die wichtigsten Themen des Romans“, sagt der Autor. „Die spannendsten Geschichten schreibt die Geschichte selbst.“

Kontakt: Michael Kuhn

info@ammianus.eu

www.ammianus.eu

0241 76938

„Sextus Valerius – Ans Ende der Welt“

ISBN: 978-3-945025-70-3, 23,90 €

E-Book: 978-3-945025-71-0, 16,99 €

Leseprobe unter: <http://www.ammianus.eu>